



7月の教室・行事予定



| 日 | 曜 | 教室・行事等 |
|----|---|--|
| 1 | 水 | フォークダンス (9:00~12:00) 生け花 (13:30~15:30) |
| 2 | 木 | 四国地区人権教育研究大会 (徳島) |
| 3 | 金 | 健康体操 (13:30~15:30) 南子ども会 (19:30~21:00) |
| 4 | 土 | 人権啓発指導者育成講座 (13:30~) |
| 6 | 月 | 健康・太極拳教室 (14:00~15:30) |
| 8 | 水 | 健康相談 (13:30~15:30) |
| 10 | 金 | 健康体操 (13:30~15:30) 南子ども会 (19:30~21:00) |
| 11 | 土 | 詩吟 (18:30~21:00) |
| 13 | 月 | 健康・太極拳教室 (14:00~15:30) |
| 14 | 火 | 茶道 (13:30~15:30) |
| 15 | 水 | フォークダンス (9:00~12:00) 生け花 (13:30~15:30) 避難・消火訓練 (14:30~15:00) |
| 17 | 金 | 健康体操 (13:30~15:30) 南子ども会 (19:30~21:00) |
| 20 | 月 | 海の日 |
| 24 | 金 | 健康体操 (13:30~15:30) 南子ども会 (19:30~21:00) |
| 25 | 土 | 詩吟 (18:30~21:00) |
| 27 | 月 | 健康・太極拳教室 (14:00~15:30) |
| 28 | 火 | 茶道 (13:30~15:30) |
| 31 | 金 | 健康体操 (13:30~15:30) 南子ども会 (19:30~21:00) |

～毎月10日は人権を考える日～

いちはやく
『189』

「人権の世紀」といわれる21世紀に入って既に10年以上が経過しました。しかし、いまだに、物質的な豊かさの追求に重きを置き、心の豊かさが大切にされない風潮があります。また、他人への思いやりの心が希薄で、自分の権利のみを主張する傾向が見受けられ、このような状況が様々な人権侵害を発生させる大きな要因の一つとなっています。特に最近では、いじめや体罰、児童虐待などといった子どもに関する人権問題、インターネット上の誹謗中傷、プライバシー侵害といった人権問題に加え、特定の民族や国籍の人々を排斥する差別的言動がヘイトスピーチであるとして取り上げられ、社会的な関心を集めています。

そんな中、平成27年7月1日(水)から、児童相談所の全国共通ダイヤルが3桁の番号になっているのをご存知でしたか。表題の「189番」にダイヤルすると、近くの児童相談所につながります。児童虐待をなくし、子どもたちの笑顔を守るため、覚えやすい3桁の番号にしました。児童虐待ではと疑われるときや子育てに不安を抱いているときに、すぐに相談できる窓口の一つとして役割を果たしてくれるとありがたいですね。

他人の人権にも十分配慮した行動をとることができるよう、相手の気持ちを考えることや思いやることの大切さを一人一人の心に訴えましょう。全ての人々が個人として尊重され、相互に共存し得る平和で豊かな社会の実現に向けた取組を推進していきましょう。今、189 (いちはやく) 行動することが大切なのです。

西条市教育委員会・西条市人権教育協議会

★開館時間： 平日 8:30~17:00
土曜日 8:30~12:00
土曜日の午後、日曜日、国民の祝日、年末年始は閉館しております。よろしくお祈りします。

第182回 会館ミニ展示会

『水彩画展』

- ◇日程 平成27年6月29日(月)～7月28日(火)
- ◇場所 大町会館 玄関ホール
- ◇提供者 水彩画教室「タッチ」のみなさん



大町会館 だより 7月号

天まで届け！ひまわりの花

～寄り添い、共に生きるために～



6月6日土曜日、午後1時30分より大町会館で人権啓発指導者育成講座が開催されました。平成27年度実施予定の第1回目です。講師は、本会館ともなじみの深い、新居浜南高等学校講師 石田伸一先生です。「寄り添い、共に生きるために」、それは人間としての生き方、あり方を大人の私たちに問うたことであり、大人としての責任でもあります。

福島原発事故を例にあげ、放射能に対する過度な偏見が差別につながっていく。福島差別です。人の値打ちを場所で決めることはやめよう。そして人間の尊厳を守ろう。まさにこの差別は部落差別と同じです。

悪習は人間が作り出したものだから、人間の手で解消することができる。「禁煙の世界」を20年で作り上げたことに触れ、一歩行動することの重要性をしめしていただきました。

東北震災後の被災地で、小学生の男の子が水の入った2ℓ入りのペットボトルを両手にさげて、運んでいる写真。口を真一文字にむすび、強い意志を感じます。俳優の故高倉健さんは、この男の子からの手紙に、「負けないで…」と返事しました。心を揺さぶられました。また、大川小学校では、思い込みや先入観による大人の誤った判断で、沢山の子供が津波で流されました。子どもを失ったお母さんが、我が子に思いを馳せながら、ひまわりの種を植え、育てることで共に生きていく。つらく悲しい中での第一歩です。同和教育は、固い、暗い、難しいというイメージが強いと感じられています。が、そうではないのです。展望をもつことができる教育、すばらしい教育なのです。ひとりの人間として、まじめに、ひたむきに生きることを常に確認しながら歩いていくことを学びました。

2015年 7月 第182号
発行:西条市大町会館
西条市福武甲1644-1
TEL・FAX 55-5393
eメール
omachikaikan@saijo-city.jp



『人の値うち』

江口いと

何時かもんぺをはいて
バスに乗ったら
隣座席の人は私を
おばはんと呼んだ

戦時中よくはいたこの活動的なものを
どうやらこの人は年寄りの
着物と思っているらしい

よそ行きの着物に羽織を着て
汽車に乗ったら
人は私を奥さんと呼んだ
どうやら人の値うちは
着物で決まるらしい

講演がある
何々大学の先生だと言え
内容が悪くとも
人々は耳をすませて聴き
良かったと言う
どうやら人の値うちは
肩書きで決まるらしい

名も無い人の講演には
人々はそわそわとして帰りを急ぐ
どうやら人の値うちは
学歴で決まるらしい

立派な家の娘さんが
部落にお嫁に来る
でも生まれた子供はやっぱり
部落の子だと言われる
どうやら人の値うちは
生まれた所によって決まるらしい

人々はいつの日
このあやまりに気付くであろうか

(江口いとさんの著書『荊を越えて』より引用)

平成27年度 第1回健康教室 開催 6月12日 (金)



済生会西条病院 作業療法士の水口孝二先生を講師にお迎えして、「認知症予防について」お話いただきました。認知症のタイプや症状についての説明後、認知症になりにくい生活習慣や脳のトレーニングなどの具体的な予防法について学びました。認知症の発症と進行を予防するには、適度な運動や栄養バランスのよい食事を心がけ、ストレスをためないことが大切です。笑顔で生活できるように工夫して、人生を楽しみましょう。

ふれあい料理教室 6月20日 (土)

松井ヨシエさんにご指導いただき、中国の家庭料理を作りました。メニューは焼きギョーザ、夏野菜の炒め物、わかめとゴマのスープです。おいしくいただくひと工夫や調理のポイントなどを教わりながら、スタミナ満点の料理ができあがりました。



第2回 人権啓発指導者育成講座のご案内

《日 時》 7月4日 (土) 13:30~15:30
《場 所》 大町会館 2階大会議室
《講 師》 道休 明美 先生
(元八幡浜市教育委員会社会教育指導員)
《演 題》 『童謡から見える人権』

どなたでも受講できます。
お申込みは大町会館 (☎55-5393) まで。

避難・消火訓練を実施します。

《日 時》 7月15日 (水)
午後2時半より
《場 所》 大町会館
《内 容》 消防署職員の指導による
水消火器を使用しての初期
消火訓練&避難訓練

いざという時、正確に迅速な行動がとれるよう、日頃から訓練を重ねることが大切です。
ぜひ、ご参加ください。

